



## Cártel inmobiliario Muladar ligado a panistas, lo hallado en BJ: Sheinbaum

# Sheinbaum: “un muladar”, lo que ha hallado la FGJ en sus pesquisas sobre el cártel inmobiliario en Benito Juárez

ALEJANDRO CRUZ FLORES Y  
SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Lo que ha encontrado la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México en su investigación sobre el llamado cártel inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez “es un muladar” vinculado al PAN, afirmó la titular del Ejecutivo local, Claudia Sheinbaum Pardo.

Recordó que desde que era delegada de Tlalpan, y al llegar al gobierno central, una de las principales demandas ciudadanas eran las construcciones irregulares, especialmente por violaciones al uso de suelo, práctica que se daba particularmente en Benito Juárez, demarcación gobernada por el panismo.

Agregó que como se ha prohibido a la fiscalía utilizar el término cartel inmobiliario para referirse a dicha investigación, entonces se le llamará por su nombre: corrupción, “porque el enri-

quecimiento ilícito es un acto de corrupción”.

Se trata, explicó, de una práctica en la que se autorizaba la construcción de un edificio con niveles de más, violando el uso de suelo, a cambio de un departamento.

“Los jefes delegacionales de entonces (Jorge Romero y Christian von Roehrich) dicen que no conocían de este hecho... bueno, ya la fiscalía está haciendo sus investigaciones. Sabemos que hay más investigaciones en este caso, pero se abrió un nido de corrupción, un muladar que había ahí en esa alcaldía vinculada al PAN en realidad”.

Sheinbaum Pardo recordó que son 42 inmuebles los que hasta ahora ha detectado la fiscalía, que están a nombre de ex servidores públicos de la entonces delegación, dijo, en referencia a Luis Vizcaíno y Nicias Aridjis, acusados de enriquecimiento ilícito.

En tanto, el diputado de Morena Carlos Godoy denunció desde la

tribuna del Congreso de la Ciudad de México que en la alcaldía Benito Juárez, a cargo del panista Santiago Taboada, “se cobran cuotas” para dar luz verde a construcciones inmobiliarias.

Sostuvo que el empresario Manuel Álvarez Hernández denunció que el titular de esta demarcación supuestamente solicita 80 millones de pesos por cada proyecto para iniciar construcciones de entre ocho y 10 niveles.

“Líderes sociales, concejales y residentes de la colonia Nápoles aseguran que el grupo constructor del gobierno es solapado por Taboada y sus abogados”, dijo Godoy, cuyo punto de acuerdo fue avalado por el pleno.

También exhortó a la alcaldía a que entregue información de los proyectos inmobiliarios ubicados en las inmediaciones del parque de Los Venados, en Gabriel Mancera y Romero de Terreros, debido a las acusaciones del cobro de supuestas cuotas pecuniarias.